World Vision México impulsa la participación de la niñez y juventud en el proceso electoral de la CDMX

(2024-04-30), EDO.MEX al Día (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:06:10, Precio \$5,000.00

En la Ciudad de México, habitaban un total de 3,770,056 niñas, niños, adolescentes y jóvenes.

De ellos, 2,033,000 eran menores de 18 años, lo que significaba que no podían votar en las pasadas elecciones.

Ciudad de México a 30 de abril de 2024.- En la misma Ciudad de México, donde el padrón electoral asciende a 7,941,000 personas, la realidad es que alrededor del 20% de la población no puede ser escuchada en un proceso electoral tan significativo como las próximas elecciones, si considerábamos el total del padrón electoral junto con el número de niñas, niños y adolescentes. En ese sentido, el Instituto Electoral de la Ciudad de México y World Vision México, con más de 41 años de compromiso en la transformación de las condiciones de vida y el aumento de oportunidades para las niñas, niños, adolescentes y jóvenes en situación de vulnerabilidad, llevó a cabo el Foro Candidaturas por la Niñez y Juventud 2024. Este evento representó una oportunidad invaluable para presenciar la participación activa de las nuevas generaciones, quienes expusieron ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México sus preocupaciones y propuestas para el proceso electoral 2023-2024 en nuestra ciudad.

El objetivo principal de este foro fue impulsar espacios de participación públicos y seguros, donde las voces de las nuevas generaciones fueran escuchadas y consideradas por quienes aspiraban a cargos públicos. Era fundamental para nosotros conocer de primera mano las problemáticas que identifican las niñas, niños, adolescentes y jóvenes en diferentes regiones, así como comprender cómo estas problemáticas impactaban sus vidas.

Los temas que se abordaron estuvieron derivados de 8 compromisos fundamentales:

«Es vital haber escuchado y valorado la voz de la niñez y la juventud, haber atendido sus demandas de manera urgente como el combate a la pobreza y a la violencia, así como, el acceso a alimentación adecuada y servicios de salud», señaló Malcom Aquiles, Director de Incidencia en Políticas Públicas y Movilización de World Vision México.

La niñez y la juventud representan el futuro de nuestro país, y es esencial que sus preocupaciones y propuestas hayan sido tomadas en serio por quienes aspiraban a gobernar y legislar. En un proceso electoral tan significativo como el que se avecinaba, era imperativo que todas las voces hubieran sido escuchadas y consideradas para construir un futuro más justo y próspero para todos.

*Esta iniciativa de World Vision México no recibe financiamiento ni respaldo de ningún partido político, no está afiliado a ninguna agrupación y no respalda a ninguna persona candidata específica, somos una asociación civil con fines humanitarios apartidista. La iniciativa surge del reconocimiento pleno del rol del Estado y sus instituciones, así como de sus obligaciones de garantizar, proteger, respetar y promover los derechos humanos; se fundamenta en la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, en particular en los artículos 2, fracciones I, II y III; 64; 71; 72, y 74, de cuyos contenidos se desprende que las autoridades federales, estatales y municipales deben garantizar, disponer e implementar los mecanismos que favorezcan el derecho

de expresión y participación permanente y activa de niñas, niños y adolescentes.

Acerca de:

World Vision México: Es una organización de ayuda humanitaria global que trabaja desde hace 41 años en México, transformando las condiciones de vida y aumentando las oportunidades para un futuro mejor de las niñas, niños, adolescentes y jóvenes que viven en situación de mayor vulnerabilidad en el país, llegando a los rincones más lejanos

.

Promueve 6 líneas de acción, y trabajan con las comunidades acompañándolas para que establezcan sus propios objetivos y sueños; y las empoderamos para que sus logros se mantengan, fortalezcan y crezcan sin necesidad de su presencia.

World Vision a nivel global tiene más de 70 años de experiencia trabajando con comunidades, donantes, asociados y gobiernos para crear oportunidades para un mejor futuro para las niñas y niños que viven en condiciones vulnerables.

¿Quieres hacer brillar a la niñez? visita World Visión México